

Sambut HDKD ke-78, Lapas Permisan Laksanakan Baksos Dalam Rangka Pengentasan Stunting

Candra Putra - CILACAPSELATAN.OPINIPUBLIK.ID

Jul 28, 2023 - 05:18



*Bakti sosial dalam rangka HDKD ke-78, Lapas Permisan Dukung Program Pengentasan Stunting, Kamis (27/07).
Dok Humas Vermis 1908.*

CILACAP - Peringatan Hari Dharma Karya Dhika (HDKD) ke-78 menjadi momen bersejarah bagi Unit Pelaksana Teknis se-Nusakambangan dan Cilacap. Dalam

rangka mengenang perjuangan dan dedikasi selama 78 tahun dalam memberikan kontribusi bagi masyarakat, mereka menggelar kegiatan Bakti Sosial dengan penuh kepedulian.

Hari Kamis, tanggal 27 Juli 2023, menjadi hari yang penuh berkah bagi anak-anak di Panti Asuhan Omah Amanah. Unit Pelaksana Teknis se-Nusakambangan dan Cilacap menyalurkan bantuan berupa paket nutrisi tambahan yang diharapkan mampu mengentaskan masalah stunting yang masih menjadi salah satu tantangan kesehatan di Indonesia.

Dalam acara berlangsung, Plt. Kalapas Permisan Mardi Santoso hadir dengan penuh semangat dan kepedulian. Beliau menyampaikan rasa terima kasih dan apresiasi atas inisiatif Unit Pelaksana Teknis yang turut berkontribusi dalam mendukung program pengentasan stunting yang digalakkan oleh pemerintah.

"Kegiatan bakti sosial ini merupakan wujud konkret dari komitmen Kementerian Hukum dan HAM dalam mendukung upaya pemerintah untuk mengatasi masalah stunting di Indonesia. Anak-anak adalah aset berharga bagi bangsa, dan kita harus berkolaborasi untuk memberikan mereka masa depan yang lebih baik," ujar Plt. Kalapas Permisan Mardi Santoso.

Beliau yang juga merupakan koordinator wilayah Nusakambangan-Cilacap juga menambahkan, "Semoga paket nutrisi tambahan yang kami berikan dapat memberikan manfaat besar bagi pertumbuhan dan perkembangan anak-anak di Panti Asuhan Omah Amanah."

"Kita berharap melalui kerjasama yang baik, kita dapat memberikan dampak positif dan mengurangi angka stunting di wilayah ini," Pungkasnya.

Kegiatan bakti sosial ini tidak hanya sebagai bentuk kepedulian terhadap masalah kesehatan anak-anak, tetapi juga sebagai bagian dari perayaan hari lahir Kementerian Hukum dan HAM RI Tahun 2023. Semangat untuk terus berkontribusi dan memberikan manfaat bagi masyarakat menjadi semakin menggelora di antara para pegawai dan anggota Unit Pelaksana Teknis se-Nusakambangan dan Cilacap.

Dengan adanya kegiatan Bakti Sosial ini, diharapkan semakin banyak masyarakat yang terbantu dan tergerak untuk turut berpartisipasi dalam upaya mengatasi permasalahan stunting, sehingga generasi muda Indonesia dapat tumbuh kembang dengan baik dan menjadi penerus bangsa yang kuat dan berkualitas.